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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 	2-itSLf 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere/a - Non più di tre per Gruppo) 

O GETTO: Stazione di Asti. Soppressione di tre Frecciabianca su quattro. 

Appreso che 

• la stazione ferroviaria di Asti perderà tre dei quattro Frecciabianca di Trenitalia. Infatti, 

con l'introduzione dell'orario invernale, in vigore dal prossimo 10 dicembre, il 

Frecciabianca 8807, unico collegamento diretto con Bologna e la dorsale Adriatica fino 

a Lecce, verrà soppresso. Stessa sorte per il Frecciabianca 8824 che dalla Puglia 

giungeva in Piemonte. Di fatto, Asti risulterà isolata dall'Emilia, con i passeggeri 

costretti a spostarsi a Torino per poi prendere l'alta velocità per Bologna, via Milano. 

Resteranno, come unico possibile collegamento diretto da Asti con la dorsale Adriatica 

re, due Intercity Notte; 

• sarà cancellato con l'avvento del nuovo orario anche il Frecciabianca 8623 che oggi 

collega direttamente Asti a Roma. Risulta, per ora, salvaguardato soltanto il 

Frecciabianca 8606 che percorre la tratta Tirrenica da Torino a Roma; 

considerato che 

• sono facilmente immaginabili i forti disagi che dovranno affrontare molti passeggeri, 

che, loro malgrado, saranno costretti a spostarsi da Asti a Torino per prendere i treni 



To 

necessari per recarsi a Bologna (o ancora più a sud, lungo la dorsale Adriatica) oppure 

a Roma; 

sottolineato come 

ogni passeggero che viaggia su un mezzo del trasporto pubblico lo debba poter fare 

in condizioni non eccessivamente gravose. Assicurare un numero sufficiente di tratte, 

senza costringere gli utenti a spostamenti difficoltosi soprattutto durante la stagione 

invernale, rientra a pieno titolo tra tali condizioni; 

ritenuto che 

sia fondamentale rivedere con urgenza la programmazione dei treni Frecciabianca in 

partenza (o arrivo) dalla stazione di Asti, al fine di fornire agli utenti servizi di 

trasporto efficienti, senza arrecare disagi di alcun genere; 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta 
	 o 

L'Assessore/ a 

per sapere come l'Amministrazione regionale intenda attivarsi, con azioni rientranti 

nelle proprie competenze, affinché siano evitate all'utenza situazioni di forte disagio, 

conseguenti all'imminente soppressione di tre treni Frecciabianca sui quattro in 

partenza dalla stazione ferroviaria di Asti. 

*no, 3 dicembre 2018 

FIRMATO IN ORIGINALE
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